
 

VA Bohlen-Janssen stellt den 4. Quartalsbericht vor. 

 

RM Eggerichs bittet um eine detaillierte Auflistung aller Einnahmen und Ausgaben aller 

durchgeführten Feste. 

 

RM Eggers fragt nach dem Sachstand Radwanderouten. Außerdem möchte er wissen, warum 2011 

kein Mediaplan aufgestellt wurde. VA Schröder-Ward teilt mit, dass die Radwanderrouten zurzeit 

erarbeitet werden. 2011 wurde aus Zeitgründen kein Mediaplan aufgestellt. Der Mediaplan 2012 ist 

bereits fertig. Der Plan muss jedoch aufgrund der Haushaltskürzungen noch einmal überarbeitet 

werden. 

 

RM Labeschautzki fragt nach, ob 10 Betriebe besucht worden sind und welche Wünsche an die Stadt 

geäußert wurden. VA Schröder-Ward antwortet, dass sie weniger als 10 Betriebe besucht hat. Dafür 

wurden einige Betriebe mehrfach aufgesucht. Seitens der Unternehmer wurden keine Wünsche an 

sie herangetragen. 

 

RM Krüger betont noch einmal den Antrag der BfB, den Fachbereich Marketing zurück ins Rathaus zu 

verlagern.  


